

Fuerte repunte en los precios del petróleo (El Financiero 08/08/12)

Fuerte repunte en los precios del petróleo (El Financiero 08/08/12) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 8 de agosto de 2012 Wall Street, en terreno positivo. Sólidas ganancias en bolsas europeas; Madrid lidera alzas. Frágil, la economía de EU; tasas bajas, necesarias: Bernanke. - Firme avance de petroprecios Los mercados financieros internacionales no quitan el dedo del renglón con los estímulos monetarios, por lo que pocas noticias sustentan la continuidad de su remontada. En una jornada sin información económica relevante, los mercados -especialmente el del petróleo- mantuvieron una tendencia favorable que permitió a los inversionistas tomar un poco más de riesgo, donde las expectativas son el único motor. Los precios del petróleo cerraron en fuerte alza este martes, alcanzando su máximo desde mediados de mayo, debido a la caída del dólar y a las expectativas de una intervención en el corto plazo de los bancos centrales para impulsar la economía. El barril de WTI avanzó 1.59 por ciento respecto al cierre del lunes, a 93.67 dólares en el New York Mercantile Exchange. En el Intercontinental Exchange de Londres, el barril de Brent del Mar del Norte finalizó en 112 dólares, un alza de 2.24 por ciento. La mezcla mexicana de exportación cerró en 101.25 dólares por barril, con una ganancia de 1.78 por ciento. Wall Street cotizó en terreno positivo, una vez que Eric Rosengren, presidente del Banco de la Reserva Federal de Boston, declaró que la Fed debería lanzar un agresivo programa de compra de bonos sin fecha de término para impulsar la economía hasta que el desempleo comience a decaer nuevamente. Aunque Rosengren es miembro sin derecho a voto en el Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed, los mercados tomaron en serio su propuesta, dado que el nivel de desempleo en Estados Unidos se mantiene elevado. Por su parte, Ben Bernanke, presidente de la Fed, dijo que la recuperación económica de Estados Unidos sigue siendo frágil y que las tasas de interés bajas son necesarias para promover el crecimiento y reducir el desempleo. El Dow Jones subió 0.39 por ciento, a 13 mil 168.60 puntos; el selectivo S&P 500 avanzó 0.51 por ciento, a mil 401.35 enteros, mientras que el Nasdaq saltó a las tres mil 15.86 unidades, con una ganancia de 0.87 por ciento. En Europa, el Ibex-35 de Madrid siguió liderando las ganancias, al subir ayer 2.23 por ciento; el FTSE Mib de Milán subió 2.19 por ciento, mientras que Mario Monti, primer ministro de Italia, obtuvo el voto de confianza sobre una iniciativa para recortar el gasto y reducir el déficit. El CAC-40 de París, el DAX-30 de Frankfurt y el FTSE-100 de Londres subieron 1.52, 0.71 y 0.56 por ciento, respectivamente. México cede La Bolsa Mexicana de Valores cerró a la baja, desentendida de la tendencia mundial, pues el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registró una caída marginal de 0.06 por ciento, a 41 mil 70.24 unidades, después de mantenerse con ganancias prácticamente toda la sesión. El regreso que experimentó en lo particular América Móvil y Walmart fue por mucho lo que presionó también al IPC a diluir las ganancias que venía reportando en un inicio. En el país, las reservas internacionales regresaron a las marcas históricas, luego de que el Banco de México (Banxico) revelara que el monto ascendió a 159 mil 980 millones de dólares al 3 de agosto. Previamente, al 31 de julio, el saldo impuso un nuevo récord en 160 mil 158 millones de dólares. Tras la interrupción de anotaciones récord en la semana que finalizó el 27 de julio, las reservas aumentaron la semana pasada en mil 62 millones de dólares, acumulando en el año 17 mil 504 millones. De acuerdo con el cierre final del Banxico, el tipo de cambio se ubicó en 13.1930 pesos por dólar spot, con una depreciación para la moneda nacional de 5.6 centavos, una vez que la salida de dinero del mercado de deuda mexicana fue mayor a la entrada de inversión al mercado accionario.